

GV12 in eine neue Ära

Ort Biberburg in Hirschthal bei Schöffland am Samstag 19.1.2013

51 Mitglieder und 5 Besucher fanden sich zur 16. ordentlichen Generalversammlung des Fachverbandes IG Lehm am attraktiven Ort des Vereins „Biberburg“ ein.

Dieser hervorragend schöne und gut organisierte Tagungsort bot genau die richtige Atmosphäre für eine stimmungsvolle GV, welche einen Wendepunkt in der Geschichte des Verbandes darstellen dürfte. Die Versammlung bot den über 36% der Stimmberechtigten eine geballte Ladung von wichtigen Entscheidungen.

Es wurde konstatiert, dass die IG Lehm auch dieses Jahr wieder moderat anwuchs. Die heute 140 Mitglieder tendieren mehr und mehr in den professionellen Bereich. Das sind gute Anzeichen für den Fachverband und das Bauen mit Lehm in der heimischen Wirtschaft.

Den 2 Rücktritten aus dem Vorstand von Michael Müller und Christoph Wegelin steht die Neuwahl von Architektin Claudia Valentin in den Vorstand gegenüber. Zusammen mit der Wiederwahl für Marc Hübners 2. Amtszeit wurde dies freudig bestätigt.

Das vergangene Jahr war an Aktivitätensvielfalt nicht zu überbieten. Der Vorstand kam verschiedentlich an seine Leistungsgrenze, zumal er sich, neben 2 Kursen und 4 Lehmtreffs für eine Teilnahme an der kommenden Minergie-Expo entschied. Dieser Entscheid brachte in der zweiten Jahreshälfte viele Start-up Sitzungen auch den Arbeitsgruppen viel Arbeit.

Dass alle Geschäfte glatt und problemlos durchgingen, war das Ergebnis der hervorragenden Vorbereitung des Vorstandes. Das Jahr 2013 wird geprägt werden durch den aufwändigen Auftritt der Sonderschau an der Minergie-Expo 2013 in Luzern.

Die Mitglieder anerkannten die Wichtigkeit des bevorstehenden Öffentlichkeitsauftrittes, welcher 15 Jahre nach dem letzten Auftritt an der Swissbau 97 längst fällig ist.

Wiederum verspricht sich die IG Lehm, dass in der gewachsenen Bedeutung des Baustoffes Lehm bezüglich Minergie Labels A und ECO ein grosser Schritt nach vorne getan wird. Der Baustoff Lehm ist in unserer Gesellschaft angekommen!

Trotzdem Messeauftritt stehen ein Kurs und mindestens ein Treff als Muss auf dem Programm 2013. Auch ist eine 10-tägige „On-Tour“ nach Marokko schon zu Faden geschlagen.

Das Budget 2013 ging im starken Solidaritätsgefühl problemlos durch. Als Zeichen für die positive Stimmung im Verband darf verstanden werden, dass das Ergebnis der Überarbeitung des Verbandslogos in seiner Klarheit alle Anwesenden restlos überzeugte.

Eine schönen Abschluss des GV Tages bot der Besuch der Steinerschule im nahen Schafisheim. Die Organisation von Lehmbauer und Künstler Wolfgang Kirisits und dem abschliessenden Beisammensein bei Kaffee und Kuchen stiess bei allen 50 Besuchern auf grossen Gefallen.

Text: RH